

Sa sœur et son beau-frère :

Carmen et Luis **Perez Rodriguez**, en Espagne et famille ;

Les familles **Alvarez Rodriguez**, **Alvarez Illobre**, **Crot** et **Badertscher**,
parentes, alliées et amies,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Elisa CROT RODRIGUEZ

qui s'en est allée le 23 février 2022, dans sa 71^e année, après une
longue maladie supportée avec grand courage.

La cérémonie d'adieu aura lieu à l'église Sainte-Thérèse à Lausanne,
le mardi 1^{er} mars, à 14 heures.

Elisa repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Nos chaleureux remerciements vont à l'ensemble du personnel soignant
de la Clinique Bois-Cerf à Lausanne, pour la qualité de ses soins
et son accompagnement.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la

Recherche suisse contre le cancer, IBAN: CH67 0900 0000 3000 3090 1.

Adresse de la famille :

famille Crot, ch. Isabelle-de-Montolieu 103b, 1010 **Lausanne**.

Dieu est amour.